

LA CROIX DE ROUBAIX-TOURCOING

Bureaux — LILLE, 15, RUE D'ANGLETERRE 15, LILLE. — TELEPHONE : 672 (POUR PARIS : 5, rue Bayard, 5)



CŒUR SACRÉ DE JÉSUS j'ai confiance en Vous

LA JOURNÉE

L'assemblée générale des évêques continue dans un esprit de confiance en Vous... Le Conseil de Cabinet de ce jour a été consacré tout entier aux questions budgétaires... C'est ce vendredi que la nouvelle Chambre tient sa première séance...

Il faut qu'il règne!

Au « Mois de Marie » qui s'achève au milieu des supplications et des chants à la Vierge, Reine de France, succède le « Mois du Sacré Cœur », mois royal entre tous! A cette pensée, le mot de l'apôtre saint Paul nous revient à l'esprit...

LES SEANCES

La séance de mercredi soir s'est terminée un peu après 5 heures. Ce matin, de 9 heures à 9 h. 1/2, les évêques sont arrivés à l'archevêché à la porte duquel, comme la veille, les curieux, venus pour contempler ce spectacle si simple mais si extraordinaire, se tenaient sympathiques et respectueux...

LE MARIAGE DU ROI D'ESPAGNE

La cérémonie des fiançailles Hier, à 5 h. 1/2, eut lieu, au Pardo, la cérémonie connue sous le nom de « Toma de dichos » ou fiançailles. La famille royale espagnole, les ministres et les hauts fonctionnaires de la cour s'assemblèrent dans un des salons du palais où se trouvait une grande table portant un crucifix...

LE MARIAGE DU ROI D'ESPAGNE

Le mariage du roi d'Espagne et de la princesse Victoria s'est accompli hier à Madrid. Le mariage a été célébré dans une grande église de la capitale. Le roi et la princesse ont été couronnés par le pape à Rome.

MOR CATTEAU

Une douloureuse nouvelle nous parvenait hier soir pour notre troisième édition. Mgr Catteau, évêque de Luçon, atteint d'une congestion cérébrale, se trouvait dans un état de santé assez grave pour qu'on eût cru devoir lui administrer les derniers sacrements...

L'ASSEMBLEE DES EVEQUES AU PAPE

Nous reproduisons le texte du télégramme adressé hier par NN. SS. les évêques au Souverain Pontife et qui nous avons donné dans nos dernières éditions. Une légère inexactitude s'y était glissée par suite d'une mauvaise transmission télégraphique...

LE MARIAGE DU ROI D'ESPAGNE

Le mariage du roi d'Espagne et de la princesse Victoria s'est accompli hier à Madrid. Le mariage a été célébré dans une grande église de la capitale. Le roi et la princesse ont été couronnés par le pape à Rome.

LE MARIAGE DU ROI D'ESPAGNE

Le mariage du roi d'Espagne et de la princesse Victoria s'est accompli hier à Madrid. Le mariage a été célébré dans une grande église de la capitale. Le roi et la princesse ont été couronnés par le pape à Rome.

LE MARIAGE DU ROI D'ESPAGNE

Le mariage du roi d'Espagne et de la princesse Victoria s'est accompli hier à Madrid. Le mariage a été célébré dans une grande église de la capitale. Le roi et la princesse ont été couronnés par le pape à Rome.

LES BANDITS DE L'OCEAN

François se leva, terrible, arrétant de son regard l'eau du juit exaspéré. « C'est pas venu ici pour subir la vengeance d'un lâche et d'un misérable, dit-il. Entre la victime et le bourreau, la Providence a mis sans barrière : celle de la justice. Elle a permis que la voix de ses vives crimes vienne aujourd'hui échoir par sa bouche au bourreau. Car je suis Jean, le fils de la Bidassoa...

LES BANDITS DE L'OCEAN

Elle pâlit soudain. Mocher venait de tomber à genoux, les mains jointes, suppliant... « Non! gémissait-il, non! arrêtez... je devine que vous êtes venu ici pour me donner le coup suprême... C'est vous, vous qui m'avez rencontré l'autre nuit, sur la grève du Galon d'Or... »

LES BANDITS DE L'OCEAN

en vain sous le poids de cette chaîne fatale qui la rivait à l'homme dont elle avait éprouvé successivement tous les crimes. Elle, fille de ce monstre qu'elle avait si souvent maudit! Lui qu'elle avait juré comme un étranger, que son orgueil avait tant de fois soulevé de mépris, lui le juit dit fois assassin!

LES BANDITS DE L'OCEAN

Misérable! s'écria-t-il en brandissant un stylet d'acier, ton secret mourra... Miss Ellen sauta le bras de son père, le désarma. — Assez de crimes! s'écria-t-elle... Assez! Assez!

LES BANDITS DE L'OCEAN

valour énorme qu'elle voulait soustraire à la cupidité des sinistres rôdeurs de l'ombre. M. de Gerly était maintenant l'heureux époux de Paulette Rochebel, la jeune femme vaillante, l'héroïne douce et sere qui avait acheté son bonheur au prix de si durs sacrifices...